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MATA ACARA PERTAMA RAPAT  

FIRST AGENDA OF THE MEETING 

 
1. Nama /Name        : Ir. Fajar Surya 

Bertindak untuk dan atas nama/Act on behalf   : Diri Sendiri / Personal  
Jumlah saham yang dimiliki/Total shares owned : 5.300 saham/Shares 

 
Pertanyaan : PT Unilever Indonesia kekurangan direktur : (i) Kimia Produksi, (ii) Kedokteran 

dan (iii) Farmasi karena produk baru dari Perseroan menyangkut ketiga hal 
tersebut. Mohon dicarikan untuk posisi posisi tersebut.  

Questions :   PT Unilever Indonesia needs directors: (i) Chemical Production, (ii) Medical and 
(iii) Pharmaceuticals because new products from the Company may involve all 
three of these. Please seek for these positions. 

 
 
Jawaban     : Tentu dalam pengangkatan Direksi ini kami mempertimbangkan banyak hal 

dimana latar belakang pendidikan merupakan salah satunya, mungkin yg 
dimaksud Bapak itu adalah kebutuhan tenaga untuk bidang kimia tersebut di 
dalam kapasitas untuk bidang Research and Development dimana kami 
mempunyai tenaga tenaga kerja tersebut di perusahaan kami. Pada Direksi 
kami memang tidak ada yg memiliki spesifik latar belakang pendidikan kimia, 
tapi bisa dipastikan bahwa dalam tenaga tenaga satu level di bawah direktur 
dalam departemen Reasearch and Developement sebagian besar merupakan 
tenaga ahli yg berlatar belakang kimia, karenanya bisa dipastikan kami 
mempunyai kapabilitas yg cukup untuk melakukan hal tersebut. Selain itu dapat 
kami tambahkan bahwa Unilever di dunia juga mempunyai banyak R&D center 
yg punya ahli ahli dalam bidangnya yg siap membantu Unilever Indonesia dalam 
beroperasi. Terima kasih. 

Answer:     Certainly in the appointment of the Board of Directors, we consider many things 
where the educational background is one of them, maybe what you mean is the 
requirement of personel for the chemical sector in the capacity for Research and 
Development where we already have the related manpower in our company. At 
our Board of Directors, no one has a specific chemistry education background, 
but we can be sure that the position under the director, specifically in the 
Reasearch and Development department has a large number of experts with 
chemical background, so we can be sure we have sufficient capabilities to do 
that. In addition we can add that Unilever global also has many R&D centers that 
have experts in their fields who are ready to assist Unilever Indonesia in 
operation. 

 
 
 



  

 

 
 
Pertanyaan : Pemerintah Indonesia saat ini sedang mencari Ahli Kima Produksi, Kabar dari 

kedutaan India di Indonesia menyatakan di Indonesia saat ini tidak ada ahli 
seperti contohnya ahli Bio Diesel. Apakah Direktur Utama dan Direktur yang 
berasal dari Filipina merupakan ahli Kimia Produksi ?  

Question:    The Indonesian government is currently looking for a Chemistry Production 
expert, news from the Indian embassy in Indonesia states that in Indonesia 
there are currently no experts such as Bio Diesel experts. Are the President 
Director and Director from the Philippines a Production Chemistry expert? 

 
 
Jawaban  : Saya kira pertanyaan ini tidak relevan dengan mata acara agenda Rapat, 

untuk  keterangan lebih lanjut Bapak dapat menghubungi kami setelah Rapat 
selesai. 

Answer : I think this question is not relevant to the agenda of the Meeting, for further 
information you can contact us after the Meeting. 

 
 

2. Nama/Name          : M. Saman 
Bertindak untuk dan atas nama/Act on behalf   : Andry Ansjori  
Jumlah saham yang diwakilkan/Total of shares : 3.200 saham/Shares  
 
Pertanyaan : Sebelum memasuki agenda rapat seharusnya pimpinan rapat memberitahukan 

kondisi umum Perseroan saat ini sesuai dengan peraturan OJK. 
Question : Before commencing the agenda of the Meeting, the chairman of the meeting 

should notify the general condition of the Company in accordance with OJK 
regulations. 

 

 
Jawaban  : Terima kasih atas masukkannya. 
Answer : Thank you for your input. 
 

 

MATA ACARA KEDUA RAPAT  

SECOND AGENDA OF THE MEETING 
 
 

3. Nama /Name        : Ir. Fajar Surya 
Bertindak untuk dan atas nama/Act on behalf   : Diri Sendiri / Personal  
Jumlah saham yang dimiliki/Total shares owned : 5.300 saham/Shares 
 
 
Pertanyaan : Stock split nominal mohon dibuat Rp 0,04 apa peraturan OJK sekarang 

diperkenankan ? Tahun lalu Rp 500 per saham (nominal) tidak boleh kurang, 
apa yang terjadi ?   

Question : Please make a nominal stock split of Rp. 0.04, are OJK regulations now 
allowed that ? Last year Rp 500 per share (nominal) must not be less, what 
happened? 

 
Jawaban  :  Mungkin pertanyaan ini bisa disampaikan kepada Bursa Efek Indonesia lebih  

tepatnya.  
Answer : Maybe this question can be conveyed to the Indonesian Stock Exchange more 

precisely. 
 
 
 


